

# 学友新聞

第70号

発行日：3月

発行所：宇大附属中学校

編集：増山・中野

高校生活について、聞いてみた

今回は今年で中学校生活を終え、来年から高校生となる三年生に高校生活についてインタビューした。

一人目は室岡賢人さんだ。

① 高校に入って頑張りたいこと

↓勉強が中学よりも難しくなるから計画的に勉強したい。

② 入りたい部活

↓まだ決めていない。志望校に入ったらせっかくだから英語部。

③ どんな期待と不安があるか

↓男子校だということ。

④ 楽しみにしていること

↓修学旅行で沖縄

に行くこと。

二人目は日向野泰地さんだ。

① 高校に入って頑張りたいこと

↓部活と勉強を両立できるようにすること。

② 入りたい部活

↓バドミントン部。なるべくたくさん勝ちたい。

③ どんな期待と不安があるか

↓期待：新しい仲間と出会えること。今までの仲間とより絆を

深めること。

不安：勉強。高校は

中学よりさらに難しくなるので遅れを取らないようにしたい。

④ 楽しみにしていること

↓特にならない。高校生活を楽しみたい。

二年四組 松尾勇輝  
中野絢

## 来年度の抱負

二年

二年生にインタビューしたと言いたい

うにしたい。

昨年度の私は自分に甘く、中途半端に終わらせてしまったことがたくさんあったので、理想の自分に近づくために、一度決めたことは最後までやり遂げることができ

るように努力したい。

また、目標を高くしすぎず、あくまで自分のペースで前に進めるように頑張っていると思う。

二年三組 畔勝恵

## 来年度の抱負

一年

私の今年度の抱負は「後回しにしない」だ。

勉強をしようと思っても誘惑に負けて後回しにしてしまう。

その結果、締切期限を過ぎてから宿題を提出してしまったり、何をすべきか分からなくなったりしたことがある。これは小学生のころからあまり変わっていない。

親に「今やりなさい。」と言われても自分を甘やかしてつい後回しにしてしまう。今年度は自分の今やるべきことを考えて楽しく充実した一年にしようと思う。

一年四組 吉村香凛

## 優雅な茶会

今回の優雅な茶会

は地震についてだ。今年の一月一日に能登半島地震が起きたが来年度の二〇二五年七月五日午前四時十八分に南海トラフ地震が起こるといわれていることは知っているだろうか。

日本の作家竜りょうさんは二〇一一年に起きた東日本大震災やダイアナ妃の死を予言して当てている。この作家が南海トラフ地震を予言している。予言によると日本とフィリピンの中間あたりの海底火山が水爆し地震が起きると予言しているのだ。地震の規模が大き

く津波の高さが最大五十メートル、経済被害額は二百二十兆円を超えるなどといった被害が見られる。

そして南海トラフ地震が起きて一番危険な県トップ3は上山県、高知県。この三つの県は津波による被害が大きいと想定されている。

最後にこのような

地震に対する備えについて話そう。理科の授業などで学んだ人も多いと思うが地震の備えについては主に二つある。

一つ目は飲料水や衣類、食料品などを用意しておくことだ。自分も実際に家で確認してみたが、意外と食料や飲料水があったため少し安心した。

二つ目は家においてある家具などの留め具合をしっかりと確かめることだ。特に食器棚やたんすなどが固定できているかを確認しておくとい

いだろう。

南海トラフ地震も予言に過ぎないが皆さんも自身のための備えをしてみてもはどうか。

一年三組 石川遼馬

中田理紗子  
出典：朝日新聞デジタル



ル